Jagdlich klingt's im Schlosshof von Erpernburg

Büren (Bü). Es war ein Genuss für alle Sinne: Auf dem Schlosshof von Erpernburg, dem Sitz der Familie von Brenken in dem Bürener Ortsteil, erlebten mehr als 600 Besucher am Sonntag Abend ein begeisterndes Open-Air-Konzert.

Unter der Gesamtleitung von Volker Merschmann interpretierten Konzertsängerin Petra Merschmann (Sopran), der am Dortmunder Opernhaus tätige Tenor Martin B. Müller, der Bariton Martin Lucaß sowie Norbert Hermanns (Bass) von der Kölner Oper Arien aus den Bühnenwerken »Der Freischütz« von Carl Maria von Weber und »Der Wildschütz« von Albert Lortzing.

Der 20-köpfige Jägerchor war für das Konzert eigens zusammengestellt worden. Am Piano begleitete Matthias Wegele. Ergänzt wurde das Konzertprogramm von dem weit über die Jagdkreise hinaus bekannten Parforcehorn-Corps «Rally Dampierre«.

Ein besonderes Lob verdiente sich Volker Merschmann, der gemeinsam mit seiner Frau Petra und der Freifrau von Brenken die Veranstaltung auch organisiert hatte. Zugleich hatte er den Projektmännerchor gebildet und einstudiert, ihn dirigiert und zudem noch durch das Programm geführt.

Sein Dank galt wiederum den Mitwirkenden und insbesondere der Familie von und zu Brenken für die Bereitstellung der Örtlichkeit und die umsichtige Unterstützung sowie allen Helfern, die den Konzertabend möglich gemacht hatten.

